

LES GAGNANTS DE LA FINALE RÉGIONALE DE SECONDAIRE EN SPECTACLE SONT MAINTENANT DÉVOILÉS !

Gatineau, le 13 avril 2023 - Les 30 prestations gagnantes de la finale régionale de Secondaire en spectacle en Outaouais ont été présentées à la salle Jean-Després lors des finales régionales s'étant tenues les 4, 6 et 12 avril 2023. Plusieurs autres prix et bourses ont été remis à des jeunes par nos partenaires.

Le programme Secondaire en spectacle se déroule en trois étapes, et offrent l'opportunité aux jeunes participants de se regrouper autour des arts de la scène et d'expérimenter le monde du spectacle, que ce soit comme artistes, animateurs, techniciens, journalistes ou organisateurs. Les jeunes ont été accompagnés et ont reçu des formations par des professionnels qualifiés :

Nom du formateur	Titre	Catégorie
Francis Faubert	Auteur-compositeur-interprète	Jeunes artistes
Stéphane Guertin	Conteur, auteur, comédien et réalisateur	Jeunes animateurs
Peggy Civil	Experte en communication et directrice générale de sa compagnie	Jeunes journalistes
Virginie Lacombe	Agente de développement	Jeunes organisateurs
Perfecson	Créateur de divertissement audiovisuel et multimédia	Jeunes techniciens

C'est le jury composé de Kimya (slameur et rappeur), Céleste Lévis (autrice-compositrice-interprète), Xavier Forget (producteur musique et variétés au Centre national des Arts), Claudia Blais-Thompson (journaliste arts et culture au journal Le Droit), Daniel Coutu (magicien et producteur), Anne Gutknecht (directrice artistique au MIFO) et Maëva Leblanc (directrice adjointe à Réseau Ontario), sous la direction de la cheffe de jury Geneviève Roberge-Bouchard (autrice-compositrice-interprète), qui a eu la lourde tâche de sélectionner les lauréats.

Les lauréats régionaux participeront à des activités exclusives dans le cadre du Rendez-vous panquébécois (RVPQ) de Secondaire en spectacle, le plus gros événement pour les jeunes artistes du Québec et aura lieu du **1^{er} au 4 juin prochain à Laval**. [Au programme](#) : une cérémonie d'ouverture, des spectacles, des formations avec des artistes comme Gab Bouchard, Sara Dufour et Koriass, des soirées festives et plusieurs autres surprises !

Prix	Lauréats
Participation au RVPQ - Jeunes artistes	Mirani Coelho - Collège Nouvelles Frontières Bad Manners - École Polyvalente de l'Érablière Victor Denoncourt - Collège St-Alexandre Juliette Deslauriers - École secondaire Nicolas-Gatineau Sébastien Tessier - École du Cœur-de-la-Gatineau - pavillon Sacré-Cœur Tala Valisoa Nyavo Mapa – École Polyvalente Le Carrefour Monique Messier - École secondaire du Versant Rosalie Filion - École secondaire Grande-Rivière

	Cayden Couture-Lanthier - École secondaire Grande-Rivière
Participation au RVPQ - Jeune journaliste	Éliane Auger-Plourde - Collège St-Joseph
Participation au RVPQ - Jeune technicienne	Pénélope Krause - Collège St-Joseph
Participation au RVPQ - Jeunes animateurs	André-Félix Coulombe et Édouard Hébert - École secondaire Hormisdas-Gamelin
Finale locale s'étant la plus démarquée	Collège St-Joseph
Performance au Festival des Montgolfières de Gatineau – Artiste	Mirani Coelho – Collège Nouvelles Frontières
Participation au Festival des Montgolfières de Gatineau - Animatrices	Zara Dubuc et Raphaëlle Pelletier - Cité Étudiante de la Haute-Gatineau
Participation au Festival des Montgolfières de Gatineau - technicien	Wesley Boileau - Cité Étudiante de la Haute-Gatineau
Bourse de 175\$ offerte par la Fondation Culture Outaouais	Mia Lapointe - École secondaire de l'Île Anya Berrichi – École Polyvalente le Carrefour Rosalie Fillion - École secondaire Grande-Rivière
4 h d'enregistrement au Studio de Musique d'Adojeune	Avila - École secondaire de l'Île Tala Valisoa Nyavo Mapa – École Polyvalente le Carrefour Cayden Couture-Lanthier - École secondaire Grande-Rivière
Performance au Festival DISC-O, le Développement Interscholaire Socioculturel de l'Outaouais	Avila - École secondaire de l'Île Anna Delorme - École secondaire Nicolas-Gatineau Cayden Couture-Lanthier - École secondaire Grande-Rivière
Séjour d'une semaine au Camp chanson Québecor de Petite-Vallée	Cayden Couture-Lanthier - École secondaire Grande-Rivière Meghan Langevin - Cité Étudiante de la Haute-Gatineau

D'autres artistes se sont mérité des nominations, c'est-à-dire que leur candidature sera déposée auprès de partenaires provinciaux. Ces partenaires sélectionneront des lauréats à travers les candidatures provenant de tout le Québec.

Prix	Nomination
Participation au spectacle unique de Jamais Trop Tôt (JTT) dans le cadre du Festival de la chanson de Granby (FICG). Les lauréats auront la chance d'interpréter une chanson dont le texte a été écrit par des élèves de la francophonie canadienne et dont la musique a été composée par l'un des demi-finalistes des éditions précédentes du FICG. D'une valeur de plus de 5 500 \$, ce prix permettra aux lauréats sélectionnés de séjourner pendant cinq jours au FICG.	Mirani Coelho - Collège Nouvelles Frontières Tala Valisoa Nyavo Mapa – École Polyvalente le Carrefour Wesley Gagoua - École secondaire Mont-Bleu

*2 lauréats seront sélectionnés à travers le Québec	
Le prix Télé-Québec est un tournage d'une session #LaFab avec un jeune ou un groupe (numéro de musique, de chant ou de danse). *1 lauréat toutes régions confondues	Olivia Olutola - Collège St-Joseph Anna Delorme - École secondaire Nicolas-Gatineau Meghan Langevin - Cité Étudiante de la Haute Gatineau
Bourse offertes par DJAM la convention. DJAM est un événement qui rassemble des danseurs de tous âges dans un environnement inclusif afin qu'ils puissent apprendre et s'amuser tout en repoussant leurs limites. *2 bourses à travers le Québec	Aurora Allaby-Déziel - Collège Nouvelles Frontières Mélodie Lacroix - École du Coeur-de-la-Gatineau - pavillon Sacré-cœur Sharina Muraleetharan - École secondaire Mont-Bleu

La coordonnatrice de programmes de Loisir sport Outaouais, madame Lyne Massicotte, se réjouit de la qualité des spectacles présentés :

« Les trois soirs de spectacle ont vraiment été à la hauteur de nos attentes. Les jeunes artistes ont réussi à nous faire vivre toute une gamme d'émotions grâce à leur performance. Ça a été tout un défi de choisir les artistes qui vont représenter l'Outaouais lors du Rendez-vous panquébécois. Je suis convaincue que nos artistes épateront tout le Québec lors de l'étape ultime du programme *Secondaire en spectacle* ! ».



Loisir sport Outaouais souhaite souligner la créativité des collaborateurs impliqués dans le projet, l'implication, la proactivité et le dévouement des intervenants scolaires qui portent le programme dans les écoles ainsi que la contribution de ses précieux partenaires.

Rappelons que Loisir sport Outaouais a pour mission de stimuler le développement régional en loisir, en sport et en plein air, en partenariat avec le milieu, afin de favoriser l'épanouissement des communautés de l'Outaouais.

-30-

Pour toute demande média :
Valentine Proux Pohardy - Conseillère aux communications LSO
vproux-pohardy@urlso.qc.ca
873-660-0459

Merci à nos partenaires :

